## Italienische Austauschgruppe zu Gast am Platen-Gymnasium

ANSBACH (pm/mhz) - Kürzlich fing wie jedes Jahr im Herbst die deutsch-italienische Austauschwoche des Platen-Gymnasiums an. Eine Schülergruppe vom Istituto Tecnico Statale Carducci-Galilei aus der Partnerstadt Fermo wurde von den Platenschülern am Bahnhof erwartungsvoll in Empfang genommen. Nach einem ersten gegenseitigen Kennenlernen in den Familien erhielt die Austauschgruppe am Samstag eine interessante deutsch- und italienischsprachige Stadtführung. Am Wochenende wurden die Italiener von den Gastfamilien mit fränkischen Genüssen aus Küche und Kultur verwöhnt. Zu Beginn der Woche lud die Stadt Ansbach zum Empfang der Austauschschüler ins Stadthaus und unterstrich die friedensstiftende Bedeutung der Kontakte. Ausflüge nach Nürnberg und Rothenburg bilden Höhepunkte des Programms. In der Schule hat auch bei diesem zwölften Schüleraustausch mit Fermo der zweisprachige Projektunterricht seinen festen Platz. Betreut werden die italienischen und deutschen Austauschschüler von den Kolleginnen Bianca Cruciani, Susanne Bieneck und Ul-



rike Korb, die die gute Zusammenarbeit und die Unterstützung durch Schule und Stadt hervorhoben und das große Engagement der Schüler-

eltern als "unverzichtbaren Teil die ses Projekts" betonten. Foto: privat